

# Presidenta Bachelet: "Ya es hora de actuar para terminar con la violencia"

30 NOV 2016



**En un encuentro con niños y niñas, en el marco de la iniciativa de Naciones Unidas que busca terminar con el maltrato hacia los menores, la Mandataria puntualizó que es "urgente que podamos cambiar las cosas y comprometernos a hacer una campaña muy fuerte para llegar al cero violencia y también es importante que se denuncien estos hechos".**

Esta mañana, la Jefa de Estado, Michelle Bachelet, junto a la Representante del Secretario General de la ONU sobre la violencia contra los niños, Marta Santos, y la Secretaria Ejecutiva del Consejo Nacional de la Infancia, Estela Ortiz, participó en un encuentro con niños y niñas en el marco de la iniciativa de Naciones Unidas: "Ya es hora de poner fin a la violencia contra los niños".

Esta campaña ofrece una plataforma para los gobiernos, las organizaciones, las instituciones, los niños y los adultos para comprometerse con la protección del derecho de los niños a vivir libres de violencia y para movilizar apoyo para las iniciativas de prevención y respuesta a la violencia.

En la oportunidad, la Mandataria afirmó que este flagelo es muy grave porque "hace muchos años, y eso es lo que queremos que cambie, se facilitaba porque había un concepto que era equivocado, y es que decía que en las familias, en los barrios, en los grupos de amigos, la violencia se escondía detrás de ideas como corrección o disciplina".

Asimismo enfatizó que "por eso que es tan urgente que podamos cambiar las cosas, podamos todos comprometernos a hacer una campaña muy fuerte para llegar al cero violencia y también es importante

que se denuncien estos hechos, se generen cambios. Como dice la campaña 'Ya es Hora', ya es hora de actuar para terminar con la violencia".

El Gobierno de Chile suscribió esta iniciativa en marzo de 2016, la que invita a los actores a adherir a un círculo de no violencia o a crear uno nuevo: Círculo de países comprometidos a respetar los tratados mundiales; de Compromisos Regionales; de Medidas Legislativas; de Políticas; de Instituciones Independientes en favor de los Niños (Ombudsman); y, de consejo y apoyo.

La máxima autoridad del país también señaló que "es una tarea que nosotros como Gobierno estamos asumiendo, en aquellos niños que tienen sus derechos vulnerados y que están bajo la protección del Estado, como los casos que hemos conocido en algunos centros vinculados al SENAME, bueno, eso no puede seguir pasando. Y por eso que estamos tomando las medidas para que terminemos con ese tipo de situaciones".

De este modo destacó que el compromiso de Chile no es solo la ratificación de un compromiso internacional sino que ya hay "un proyecto de ley que sanciona el maltrato infantil, que está en etapa final de la tramitación del Congreso. Y sé que nuestros parlamentarios comparten la idea de que ante cualquier tipo de violencia, tiene que haber una respuesta institucional clara y decidida, y esperamos que le den el último empujoncito a este proyecto".

Al finalizar sus palabras, la Mandataria expresó que "no hay nada más transformador y más importante que un país que pueda garantizarle a todos, desde la más tierna infancia hasta los adultos mayores - que también a veces son víctimas de maltrato- un lugar de amor, de alegría, de paz, de apoyo. Es lo que todos ustedes merecen, es nuestro compromiso, y no sólo es un compromiso internacional, sino un compromiso de una gran prioridad que tenemos en nuestro país por la infancia".

ETIQUETAS :

#Educación